

ABSTRAK

Sidiq, Muchamad Jafar. 2023. Konsep Cinta Gen-Z Perspektif Jalaludin Rumi (Studi Penelitian Mahasiswa Aqidah dan Filsafat Islam Angkatan 2019 Kelas A dan B).

Penelitian ini memiliki tujuan untuk memahami konsep cinta generasi Z dalam perspektif jalaludin Rumi. Konsep cinta generasi Z apabila dipengaruhi oleh teknologi dan perubahan sosial yang membawa pergeseran pandangan tentang cinta dalam kalangan Generasi Z.

Penelitian ini menggunakan metodologi kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Sumber primer dalam penelitian ini adalah mahasiswa-I Aqidah dan Filsafat Islam. Sedangkan, sumber sekunder dalam penelitian ini adalah buku fihri ma fihri dan *The Art of Loving* dari Erich Fromm. Selain itu, peneliti juga menggunakan hasil wawancara, observasi dan beberapa penelitian skripsi atau artikel ilmiah dari peneliti sebelumnya.

Hasil dan pembahasan dalam penelitian ini adalah konsep cinta mengalami perubahan yang signifikan dalam beberapa dekade terakhir, terutama di kalangan Generasi Z. Masa lalu mencirikan cinta sebagai aspek romantis dan pernikahan yang menjadi norma sosial, tetapi generasi muda ini mengalami perluasan pandangan mengenai cinta. Pengaruh globalisasi dan teknologi informasi memainkan peran utama dalam mengubah pandangan cinta Generasi Z. Dalam pandangan Rumi, cinta bukan sekadar perasaan romantis, tetapi juga merupakan sarana untuk mencapai kedekatan dengan Yang Maha Kuasa dan sesama manusia. Ajaran Rumi mengajarkan tentang kebijaksanaan cinta, yakni cinta yang tidak hanya berpusat pada diri sendiri tetapi juga mencakup perhatian dan kasih sayang kepada orang lain

Temuan dalam penelitian ini adalah Generasi Z menemukan relevansi dengan pemikiran Rumi dalam menghadapi konflik dan kompleksitas hubungan di era modern. Pemikiran Rumi membantu mereka merenungkan tentang arti cinta yang sejati dan bagaimana cinta dapat membawa pengaruh positif dalam menciptakan hubungan yang lebih baik dengan sesama.

Kata Kunci: Cinta, Gen-z, Jalaluddin Rumi

